

Demandan Cese de la Persecución Política

TEGUCIGALPA, junio 15 (ACAN-EFE).— La Federación de Liberales de Centro América y del Caribe (FELICA), demandó hoy al régimen de Nicaragua que respete los derechos y prerrogativas políticas y el cese a la persecución en ese país.

Esta organización política instalada ayer en Tegucigalpa, eligió hoy como titular al Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo. Después de tres días de sesiones, la federación de liberales emitió una resolución mediante la que ofreció todo su respaldo al Partido Liberal Independiente de Nicaragua y condenó la "vocación totalitaria" del régimen sandinista.

Los directivos de FELICA señalaron "que la situación predominante en la República de Nicaragua se caracteriza por la vocación totalitaria de sus actuales gobernantes y como reflejo de la política opresiva y antidemocrática del partido en el poder, derechos y libertades fundamentales son desconocidos y violados cotidianamente". La Federación denunció que el Partido Liberal de Nicaragua funciona en un

marco de los más precarios y "difíciles condiciones imaginables".

"Expresamos la plena solidaridad de los partidos y pueblos por nuestro intermedio aquí representados con el Partido Liberal Inde-

pendiente de Nicaragua", dice la resolución.

"Por último expresan su reconocimiento a Virgilio Godoy Reyes, representante del Partido Liberal Inde-

—Favor pase a la página 29.

Presidente Reagan Escribe a Gorbachev

WASHINGTON, junio 15 (AP).— Un funcionario de la Casa Blanca dijo hoy que el Presidente Ronald Reagan ha escrito al dirigente soviético Mikhail Gorbachev para sugerir una reunión de sus principales asesores, y versiones

periodísticas indicaron que el propósito de la misiva es preparar una nueva cumbre entre ambos dirigentes.

La carta de Reagan propone una reunión en breve entre el Secretario de Esta-

—Favor pase a la página 29.

Medidas para Evitar el SIDA en Costa Rica

SAN JOSE, junio 15 (ACAN-EFE).— Los centros médicos costarricenses han aumentado las medidas de control al momento de hacer análisis de sangre con el fin de evitar un posible contagio del Síndrome de Inmuno-Defi-

ciencia Adquirida (SIDA).

El presidente de la caja costarricense de Seguro Social, Guido Miranda, afirmó que estas restricciones serán puestas en marcha tras conocerse que a un

—Favor pase a la página 33.

FDN Dice Manejar con Honestidad Ayuda E.U.

TEGUCIGALPA, junio 15 (AP).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), dijo hoy que maneja con honestidad el financiamiento otorgado por Estados Unidos a los rebeldes antisandinistas que desde 1981 intentan derrocar al

régimen de Managua.

El coronel Enrique Bermúdez Varela, uno de los siete jefes de la FDN, señaló por la radioemisora insurgente "15 de Septiembre", en una transmisión

—Favor pase a la página 39.

Campesinos Aislados por las Lluvias en Guatemala

GUATEMALA, junio 15 (ACAN-EFE).— Unos 1,500 campesinos del departamento de Huehuetenango, occidente de Guatemala, formularon hoy un angustioso llamamiento al Gobierno porque continúan aislados por las fuertes lluvias que provocó la

tormenta tropical "Agatha".

Los diarios locales informan hoy que los campesinos de diez aldeas del municipio de La Libertad, Huehuetenango, formularon el "urgente llamado de

—Favor pase a la página 39



FAMILIA REAL.— Londres, junio 15. La familia real británica saluda desde el balcón del Palacio de Buckingham a una muchedumbre, luego de la celebración del cumpleaños de la Reina Isabel II. A pesar del temor de posibles ataques terroristas, la Reina cabalgó hoy por las calles de Londres. (Reuter).

Muere el Escritor Jorge Luis Borges

BUENOS AIRES, junio 15 (AP).— El escritor argentino Jorge Luis Borges murió hoy en Ginebra víctima de cáncer del hígado, dijo su ahora albacea y ex apoderado Osvaldo Vidaurre. Borges iba a cumplir 87 años el próximo 24 de agosto.

"Sabía que tenía cáncer y antes de partir hacia Ginebra se había sometido a análisis e inclusive se le efectuó una biopsia. Sus médicos le dijeron que su mal era incurable e irreversible"

le", dijo Vidaurre a The Associated Press.

Pese a ello, agregó, Borges optó por retirarse a Ginebra donde siempre había manifestado "su deseo de morir. La muerte encontró a Borges viviendo en una casita cerca del lago de Ginebra en la parte vieja de la ciudad".

Hace pocas semanas, Argentina se conmovió cuando se informó que "Georgie", como le llaman, como le llaman.

Favor pase a la página 63.



MUERE.— Ginebra, junio 15. El escritor argentino Jorge Luis Borges murió hoy, en Ginebra, víctima de cáncer. (AP).

Atacan a un Dirigente Político en Guatemala

GUATEMALA, junio 15 (ACAN-EFE).— El tesoro del Frente de Unidad Nacional de Guatemala fue víctima de un atentado a tiros del que salió gravemente herido, informó hoy la policía.

Beltrán Pineda García fue atacado en el sur de la

capital guatemalteca por varios hombres que llegaron sorpresivamente ayer a la compañía de transportes de la que es propietario.

Pineda fue auxiliado por empleados suyos y posteriormente por bomberos

—Favor pase a la página 64.

Esposa de Sajarov no Retorna a Moscú

MOSCU, junio 15 (AP).— Elena Bonner, esposa del disidente Andrei Sajarov, no regresó hoy a Moscú, contrariamente a lo planeado, y una amiga dijo que temía que se le hubiera impedido salir de la ciudad de Gorky.

Bonner regresó el 2 de junio de una estadia de seis meses en el oeste para someterse a un tratamiento médico y visitar a familiares. Al día siguiente fue a Gorky, a 400 kilómetros

—Favor pase a la página 63.

Shultz Critica Demora de Ayuda a Contras

WASHINGTON, junio 15 (UPI).— El Secretario de Estado, George Shultz, criticó hoy al Congreso por demorar la aprobación de 100 millones de dólares en ayuda a los rebeldes nicaragüenses, sosteniendo que "muestra indecisión sólo beneficiosa a los comunistas".

"¿Debemos esperar otros meses o dos o tres para dar ayuda a los rebeldes lo que necesitan para su lucha por la libertad?", dijo Shultz.

"Yo digo que nosotros no podemos esperar más, que la historia nos juzgará severamente si nos demoramos más".

En un discurso a un grupo de funcionarios estatales y locales, Shultz dijo que el Senado hace más de dos meses aprobó el pedido de Reagan de 100 millones de dólares en ayuda a los rebeldes que buscan, con apoyo de Estados Unidos, derrocar al régimen sandi-

nista. La propuesta incluye 70 millones de dólares en ayuda militar y 30 millones de dólares en ayuda humanitaria.

"Al acercarse el final de junio, aún estamos aguardando una contestación definitiva del Congreso sobre nuestra política", dijo.

"El problema está en la Cámara de Representan-

—Favor pase a la página 29.

Confiscan 100 Kilos Cocaína en Brasil

RIO DE JANEIRO, junio 15 (UPI).— La policía confiscó 100 kilos de cocaína por un valor aproximado de 20 millones de dólares y arrestó a un ciudadano belga que supuestamente ocultó la droga en filtros para bañera, se informó hoy.

La policía arrestó a Edgar Amed Barbe, de 47 años, y dos argentinos — Mateu Shabo Negri y su hijo Ivo Daniel Negri— en el aeropuerto de esta ciudad después de que agentes de la Dirección de Control de Drogas siguieran la pista de la policía belga para buscar un cargamento con filtros de bañera que los hombres habían preparado para ex-



DISCURSO.— Barcelona, España, junio 15. Manuel Fraga Iribarne, candidato de oposición, en momentos de su discurso de hoy en Barcelona. Las elecciones serán el 22 de junio. (AP).



SE PREPARA PARA ATACAR.— Beirut, junio 15. Miliciano proirio prepara un cañón para disparar contra posiciones de extremistas musulmanes shiitas, en el valle Bekaa hoy. Los enfrentamientos continúan pese a la tregua acordada por los grupos rivales. (AP).